

様式第1号（第4条第1項、第5条第1項関係）

整理No. 29

答弁指定事項進捗状況調書

本会議名等		議員名	平沼 昌平	確認年月日	R3.9.16
開催日	R3.9.13	議案名等	一般質問 【当町出土の縄文土器の取り扱いについて】		
会議名	定例会9月会議				
質問要旨	<p>縄文土器については、当町は主に白符のチロップ館に学芸員が工夫を凝らして展示していますが、教育委員会としてその縄文土器に対する考え方、知識の根底を広げること、縄文土器なり出土品に対して町民が広く意識を共有していく底辺を広げるという活動が、子供達なり町民に対し周知されておらず残念ながら力不足ではないかと思っている。</p> <p>また、チロップ館は、白符の入り口の所に特徴ある看板が設置されているが、規格外のため施設案内の看板とは分かりづらい面もある。町内の方はすでに認知していると思うが、町外の方が縄文土器を見に来た際に分かりやすいように、もう少し平準化した見やすい看板が良いのではないかと思うが、考えをお聞きしたい。</p>				
答弁要旨 (答弁者：小野寺教育長)	<p>町民の皆さんにPR不足というのは否めないのかなと思っている。ただ、なかなか観光目的で沢山外から呼んでという部分では厳しいものがあると思っており、HPでの紹介、広報紙で年に1～3回町民の皆さんにご紹介する等、PR周知の方法は必要なのかなと思っており、早い時期に検討していく。</p> <p>なお、看板の件については来年度に向けて内部で検討していきたいと思っています。</p>				
対応・進捗状況	対応済み (平成 年 月 日)		対応中	実施不可	
取り組み状況	<p>■令和3年11月29日 現在</p> <p>9月21日に館崎遺跡から出土した縄文時代の遺物のほか、国や北海道、町指定文化財を中心に紹介するホームページを作成し、PRに努めています。また、広報誌での周知及び看板については、来年度に向けて、検討を進めているところです。</p>				
調査を終了する本会議		令和5年度定例会12月会議			
その他参考事項	追跡内容は上記の1項目としました。				